

Im Ortsbeirat Mombach mombach@dielinke-mz.de Ortsbeiratsmitglied Tupac Orellana

## Antrag zur Sitzung des Ortsbeirats am 02.10.2024 Franz-Vlasdeck-Anlage für Mombacher Familien nutzbar halten (Die Linke)

## Der Ortsbeirat möge beschließen:

Die Verwaltung wird gebeten, die Franz-Vlasdeck-Anlage inklusive der Bolzplätze und dem Spielplatz Am Mahnes in die Reinigung durch die Straßenreinigung insbesondere auch am Samstag und Sonntag aufzunehmen. Die Mülleimer sollen das ganze Jahr auch an Wochenenden geleert werden. Eine Reinigung durch das Grün- und Umweltamt soll dadurch ersetzt werden.

## Begründung:

Die Franz-Vlasdeck-Anlage hat durch den Umbau im Zuge der sozialen Stadt an Beliebtheit bei allen Altersgruppen gewonnen. Es gibt Angebote für Kinder allen Alters, Eltern Jugendliche und Senior\*innen. Eine verstärkte Nutzung der Erholungsfläche durch die Mombacher Bevölkerung ist sehr zu begrüßen. Die Nutzung führt aber auch dazu, dass im Bereich der Spielplätze, die Bolzplatze und der Bereich um die Tische an den Wochenenden aber auch unter der Woche in den frühen Morgenstunden stark vermüllt sind: Schnapsflaschen, Glasscherben, Plastikabfälle, Essensreste, Zigarettenstummel. Auch die Mülleimer Quellen über.

Für Familien mit Kindern sind diese Verschmutzungen ein Hemmnis, die Spielmöglichkeiten zu nutzen. Es wäre bedauerlich, wenn die Mombacher Bevölkerung von der Nutzung der Franz-Vlasdeck-Anlage absehen würde, weil diese zu verschmutzt und unsicher ist. Die Stadtpolitik muss hier tätig werden und die Sauberkeit er Anlage gewährleisten.

Im Volkspark, in der Neustadt und anderen Grünflächen der Stadt hat in den vergangenen Jahren die Straßenreinigung auch am Wochenende die Reinigung von großen Grünanlagen übernommen. Dies ist nicht nur eine Erleichterung für das Grün- und Umweltamt, sondern führt in den betroffenen Stadtteilen auch zu einer größeren Zufriedenheit. Die Sauberkeit hat sich an den benannten Stellen verbessert.

Tupac Orellana

Mitglied im Ortsbeirat